

Une cinquantaine de villes appuie la candidature de Paris à l'organisation des JO



La Havane, 9 février. (RHC/PL).- Une cinquantaine de villes appuie la candidature de Paris à l'organisation des JO de 2024.

Les autorités de plus de 50 villes signent un communiqué diffusé aujourd'hui à Paris. Elles saluent les conditions de Paris en matière d'énergie, de technologies numériques et d'économie collaborative.

Émis sur l'initiative du maire de Montréal, Denis Coderre, le communiqué souligne que cela contribuerait à l'organisation de Jeux à même de «rajeunir les valeurs olympiques»

Après avoir rappelé la capacité de la France pour organiser de grandes rencontres sportives dont l'Eurocoupe de football, l'été dernier, le document met l'accent sur l'expérience acquise par la ville lumière en matière de sécurité et de protection.

Le Comité international olympique doit choisir au mois de septembre entre Los Angeles, Budapest et la capitale française.

Paris vaut bien une messe et encore plus l'organisation des JO.



Radio Habana Cuba